
7 Pièces

250 m²

Réf. MZILOAP2934

10 000 €

Fayence
Maison à louer (83440)
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Découvrez  le  charme  et  le  confort  de  cette  somptueuse  villa

contemporaine,  située  à  Fayence,  offrant  une  vue  panoramique

imprenable sur les collines et le village. Cette villa est le lieu idéal pour

des  séjours  inoubliables  en  toute  tranquillité.La  villa  dispose  au

rez-de-chaussée  d'une  entrée,  d'un  salon,  d'une  salle  à  manger  et

d'une cuisine ouverte équipée, ainsi que d'une buanderie. Les pièces à

vivre  ouvrent  sur  une  belle  terrasse  couverte  et  sur  la  piscine.  Vous

trouverez  également  une  chambre  avec  4  lits  simples  superposés  et

une salle de bains, ainsi qu'une chambre avec une salle de ...

Discover  the  charm and  comfort  of  this  sumptuous  contemporary  villa,  located  in

Fayence, offering breathtaking panoramic views of the hills and the village. This villa

is the perfect place for unforgettable stays in complete tranquility.The villa features

an entrance, a living room, a dining area, and an open-plan, fully equipped kitchen

on the ground floor, as well as a utility room. The living areas open onto a beautiful

covered terrace and the swimming pool. There is also a bedroom with 4 bunk beds

and an en-suite bathroom, as well  as a bedroom with a shower room.On the first

floor, there ...
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